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有關東涌公營醫療服務質素的提問 

 

 

 周轉香副主席通知本會，在本年 2 月 20 日舉行的離島區議

會會議上，她將會提出以下問題︰ 

 

   “   本人曾於2011年2月聯同立法會譚耀宗議員及

多名東涌居民約見前食物及衞生局梁卓偉副局長，就

未來北大嶼醫院落成啟用後，如何善用屆時會騰空的

東涌健康中心現址，並建議在東涌增設公營中醫綜合

服務中心，為東涌居民提供更多醫療服務選擇。梁副

局長當時接納建議，並承諾東涌一定會有公營中醫服

務。其後，本人在2011年8月22日舉行的離島區議會會

議上，追問有關東涌增設公營中醫綜合服務中心計劃

的進度，有關當局回應表示仍需時間作具體的選址研

究。直至2011年12月7日，食物及衞生局周一嶽局長在

立法會回應譚耀宗議員的提問時，表示當北大嶼山醫

院落成啟用時，會考慮將中醫服務設於東涌健康中心

的門診服務中心現址內。 

 

    因此，本人要求食物及衞生局、衞生署及醫院

管理局派代表出席會議，回應以下問題：  

  

  1. 局方就設立東涌中醫綜合服務中心的研究進

展如何? 

  

2. 當北大嶼山醫院正式啟用時，東涌健康中心的

門診服務會否遷移至該醫院內，以提升服務支

援及更方便市民? ” 
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